

Liebe Eltern, liebe Kinder!

Im Alltag gibt es viel zu entdecken oder zu erleben. Erst geht es ab ins Bad, dann werden Hände gewaschen und anschließend geht's zum Essen. Aber auch in der Gruppe gibt es immer was zu sehen.



In der Gruppe hat sich ein bisschen was geändert. Wir spielen mit den Fahrzeugen, klettern, malen im neuen Malbereich oder suchen uns Spiele aus dem Abstellraum aus....



... oder nehmen diese auch mit nach draußen...



Auf dem Außengelände ist der Matschtisch immer wieder ein begehrtes Ziel. Hier trifft sich Jung und „Alt“.



Auch die Löwen bedanken sich nocheinmal recht herzlich beim Förderverein für das leckere Eis in der letzten Woche.

Nach den Ferien wird alles Wichtige wieder im Flur an unserer Gruppenmagnetwand ausgehängt, um die Informationsflut an der Eingangstür zu minimieren.

Wir wünschen allen ein schönes Wochenende und einen guten Start in die letzte Woche vor den Ferien !

Eure Jana und Silvana